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Bauhaus – Universität Weimar 
 
Fachschaftsrat Bauingenieurwesen 
Protokoll zur Sitzung vom 16.06.2015 
 

Protokoll 
 
Anwesenheit der Mitglieder: 
 
anwesend nicht anwesend Gäste 
   
Benz, Alexander Kühlewindt, Susanne € Kempf, Michaela 
Gölfert, Leonore Regelmann, Julius Knoth, Christian (bis 20:02) 
Jautzus, Nils   
Kersten, Peter   
Kettenberger, Julia   
Körting,Dennis   
Schwarz, Rebecca   
Vogler, Maximilian   
   
   
   
   

 
Redeleitung: Leonore Gölfert 

Protokoll:  Dennis Körting 

Dauer:  19:06 Uhr bis 20:06 Uhr 
 
Tagesordnung: 

1. Tagesordnung und Protokollkontrolle ....................................................2 

2. Begrüßung der Gäste ...............................................................................2 

3. Neues aus den Gremien ...........................................................................2 

4. Neues aus den Studiengängen ................................................................3 

5. Bericht Feedbackrunde ............................................................................4 

6. Prüfungsauschuss....................................................................................4 

7. Lehrpreis ...................................................................................................4 

8. Sonstiges ...................................................................................................4 

9. Termine der nächsten zwei Wochen .......................................................5 

 
Nächste Sitzung: Dienstag,  30.06.2015 um 19:00 Uhr im Dachgeschoss der M18 
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1. Tagesordnung und Protokollkontrolle 

Die Sitzung wurde von Gölfert, Leonore um 19:06 Uhr eröffnet. Das Protokoll vom 
26.05.2015 liegt vor und wurde mit sechs Ja Stimmen und einer Enthaltungen 
angenommen. Des Weiteren liegt das Protokoll vom 02.06.2015 vor und wurde mit sechs 
Ja Stimmen und einer Enthaltungen angenommen. 

↑Top↑ 

2. Begrüßung der Gäste 

Begrüßt wurden in der Runde: Kempf, Michaela und Knoth, Christian. 

↑Top 

3. Neues aus den Gremien 

StuKo 

 Der Abriss des Gebäudes Coudraystraße 7 soll im laufe des Jahres 2016 erfolgen. 

 Die M18 hat ein unbegrenztes Grillrecht erhalten. 

 Um eine Liste mit den verschiedenen Personen die in den Gremien vertreten sind 
erstellen zu können, wird jede Fachschaft darum gebeten die Vertreter an die 
Geschäftsführerin des StuKo mitzuteilen. 

 Schwarz, Rebecca wurde zur Vertreterin im Mensaausschuss ernannt. 

 Um das Referat Mobilität neu zu besetzen, werden neue Personen gesucht da alle 
bisherigen Mitglieder ihr Amt niederlegen werden. Das Café wird sich an den 
Kosten für das jetzige StuKo-Mobil nicht mehr beteiligen. 

 Am 24.06.2015 um 16:00 Uhr wird es eine Veranstaltung geben, die sich mit der 
StuKo-Server beschäftigt und wie die Seite der M18 aufgebaut ist. Interessierte 
können gerne teilnehmen, für die Medienminister hingegen ist der Besuch der 
Veranstaltung Pflicht. 

 Für die Stadtralley in der Ersti-Woche wird eine Person gesucht, die sich neue 
Fragen und Aufgaben überlegt. 

 Das Programm der Ersti-Woche wurde bereits erstellt und ist wie im letzten Jahr 
aufgebaut. 

 Das erweiterte Rektorat-Treffen hat stattgefunden. In diesem ist keine ständige 
Vertretung vorhanden, aber es können Ideen für Themen eingebracht werden. 

 Eine Vollversammlung des StuKo soll voraussichtlich im November stattfinden und 
unter anderem eine eventuelle Erhöhung des Semesterbeitrags thematisiert 
werden. 

 
Senat 

 Bei der Letzung gab es eine ausgiebige Diskussion zum Thema Kunsthochschule. 
Die Verteilung der Gelder für die Universität müssen insbesondere bei einer 
Gründung der Kunsthochschule neu überdenkt werden. 

 Ebenfalls wurde über Bauhaus 100 diskutiert. Anträge für Ideen zur Gestaltung 
werden von den Professoren abgelehnt. Da die Anträge auf Gelder zu spät 
abgegeben wurden, wird die Universität auch keine erhalten. 
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Fakultätsrat 

 Der neue Rektor der Universität hat sich vorgestellt. Die Gelder für die 
Universitäten in Thüringen werden knapper. Deswegen kann es sein, das eine 
Hochschule in Thüringen geschlossen wird. 

 Für die Berufungskommission Grundbau wird ein studentischer Vertreter gesucht. 

 Die Ziel- und Leistungsvereinbarung wurde abgeschlossen (wofür bezahlt das 
Land, wieviel Forschung und Lehre sind an die Zahlungen gebunden). Um diese 
Vereinbarung und die daran geknüpften Bedingungen zu kennen, wird die 
Fachschaft sich beim Dekanat darum bemühen eine Kopie ausgehändigt zu 
bekommen. 

 Alle künstlerischen und gestalterischen Studiengänge sollen in eine 
Kunsthochschule zusammengefasst werden. Die Gelder die zu einer Umformung 
der bestehenden Struktur der Bauhaus-Universität nötig sind können vom Land 
bereitgestellt werden, jedoch werden diese voraussichtlich nicht alle Kosten 
decken. 

 Neben dem neuen Rektor, hat sich auch der neue Professor der Bauphysik 
vorgestellt. 

 Bauhaus 100 soll um die Wirkung nach innen und außen wirken. Nach außen direkt 
auf Berlin und Dessau. Weiter soll eine positive Wirkung auf die 
Bauhausausstellung 2019 erzielt werden, welche in Thüringen stattfindet. Projekte 
können bis Ende Oktober von Studenten eingebracht werden. Das Bauhaus 1 soll 
weiter gefördert und aufgebaut werden. Hierzu soll eine Projektskizze angefertigt 
werden und die Steuerung soll von der Universität übernommen werden. Dadurch 
soll das Bauhaus 1 zum Vorzeigeobjekt bei der IBA 2019 werden. 

 Für das Modul Mechanik wird vom Dekanat und den Verantwortlichen eine Lösung 
gesucht. Die Lösung der Probleme mit diesem Modul soll bis zum Ende des 
Sommersemesters 2015 erfolgen. 

 
Prüfungsausschuss 

 Die Einschreibungsfristen werden verlängert. Dadurch wird dann aber eine 
nachträgliche Einschreibung nicht mehr möglich sein. 

 Für die Ablösung des delegierten Mitgliedes Knoth, Christian wurde leider noch 
kein Ersatz gefunden. Da diese wichtige Position nicht unbesetzt bleiben sollte, 
wird dringend ein Ersatz gesucht. 

 

↑Top↑ 

4. Neues aus den Studiengängen 

Master Umweltingenieurwissenschaften 

 Die Stundenpläne für das Wintersemester 2015/16 wurden von den 
Verantwortlichen an die Fachschaft übergeben. 

 Die Auflagenmodule für die Studenten anderer Universitäten die an die Bauhaus-
Universität wechseln wurden geändert. 

 Der Stundenplan soll in der UI-Master Facebookgruppe veröffentlicht werden. 

 In zwei Wochen soll eine Rückmeldung an die Verantwortlichen erfolgen. 
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KUB 

 Am 01.07.2015 wird es eine Infoveranstaltung zu den Spezialisierungen im 
Bachelor des Studiengangs KUB geben. Danach müssen die Studenten sich für 
eine Fachrichtung entscheiden. Die Rückmeldungen und die Zahlen zu den 
verschiedenen Vertiefungsrichtungen sollen vom Prüfungsamt eingeholt werden. 

↑Top↑ 

5. Bericht Feedbackrunde 

 Kühlewindt, Susanne hat die aufgearbeiteten Ergebnisse vorgestellt. 

 Als Fazit kann festgehalten werden, dass es im Studiengang KUB besser läuft als 
im vergangenen Jahr. 

 Leider waren auch dieses Jahr mehr Lehrende als Studenten anwesend. 

 Ein großes Thema war wie auch im vergangenen Jahr das Modul Mechanik. 
Lösungen sollen bis zum Ende des Sommersemesters 2015 erarbeitet werden 
durch das Dekanat und die Verantwortlichen. 

 Neben einer Feedbackrunde zum Studiengang KUB wurde auch eine zukünftige 
Feedbackrunde zum Masterstudiengang Umweltingenieurwesen angeregt durch 
die Lehrenden. Dies wurde positiv von der Fachschaft aufgenommen, welche sich 
bemühen wird zum Ende des Wintersemesters 2015/16 eine solche 
Feedbackrunde zu realisieren. 

↑Top↑ 

6. Prüfungsauschuss 

 Alle angesprochenen Personen sehen keinen Handlungsbedarf zu den 
momentanen Prüfungsmodalitäten, da die letzte Abstimmung erst vor ein paar 
Jahren hierzu durchgeführt wurde. 

 Die Fachschaft möchte darauf hinweisen, das sie das Verhalten einiger Studenten 
nicht befürwortet, welche die Prüfungen immer wieder in die Wiederholungsphase 
verschieben. 

↑Top↑ 

7. Lehrpreis 

 Die Abgabefrist zur Nominierung läuft noch bis zum 21.06.2015. 

↑Top↑ 

8. Sonstiges 

Info-Hotline 

 Weitere Interessierte Personen werden zur Doodle-Umfrage eingeladen. 

 Arbeitsaufgaben wie im vergangenen Jahr. 

 Um die erweiterten Anschreiben dieses Jahr, kümmert sich Körting, Dennis 
während seiner ersten Schichten bei der Hotline. 

 
Ersti-Woche 
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 Die Inhalte für die Ersti-Beutel sollen bitte zeitnah erfolgen. 
 
Medienminister 

 Kempf, Michaela interessiert sich für die Position der zweiten Medienministerin. 
Hierzu wir eine Abstimmung mit der folgenden Fragestellung: „Wer ist dafür dass 
wir Kempf, Michaela als zweite Medienministerin für unsere Fachschaft 
benennen“ durchgeführt. 

 
Ja Nein Enthaltung 
8 - - 

Damit wurde Kempf, Michaela als zweite Medienministerin der Fachschaft B 
ernannt. 

 

↑Top 

9. Termine der nächsten zwei Wochen 

 StuKo-Sitzung       29.06.2015 

 Gespräch mit dem neuen Professor Bauphysik 18:30 Uhr 30.06.2015 

↑Top↑ 


